

Cuenta atrás para la nueva Corporación

Inmaculada Jiménez se perfila como la primera alcaldesa de la ciudad

ELPERIÓDICO

A una semana de la constitución del nuevo Ayuntamiento, los cinco partidos que tienen representación mantienen contactos para tantear su posición en el acto de investidura. Nada concreto ha trascendido todavía. Lo único seguro es que tras los resultados del pasado 24 de mayo, la nueva Corporación del Ayuntamiento de Tomelloso estará compuesto por los siguientes 21 concejales: ocho del Partido Socialista: Inmaculada Jiménez Serrano, Iván Jesús Rodrigo Benito, Ana María Martínez Losa, Francisco José Barato Perona, Montserrat Moreno Jareño, José Ángel López Navarro, Ana Isabel Valentín Jiménez y Raúl Zatón Casero. De los ocho ediles del PSOE repiten cuatro. Los concejales del PP serán Carlos Manuel Cotillas López, Javier Navarro Muelas, María Teresa Giménez, Inés María Losa, Manuel Rodrigo, Cortés Valentín y Cristóbal Moraga. En el caso de los populares, cuatro repiten y tres son nue-



Inmaculada Jiménez tras conocer su victoria electoral.

vos. Por su parte, los cuatro concejales de Ciudadanos serán Cortes Cano, José Andújar, Violeta García y Miguel Benito; el concejal de UPyD será Álvaro Rubio Aliaga; y el de Izquierda Unida Rafael Quesada Montilla.

Una vez que se constituya el nuevo Ayuntamiento el día 13 de junio, la nueva Corporación dispondrá de un plazo de treinta días para formar las distintas áreas y comisiones, así como la composición de los distintos órganos colegiados.

Para Inmaculada Jiménez, los resultados electorales en Tomelloso han dejado cua-

tro mensajes muy claros: "el PSOE ha sido la lista más votada, el PP ha perdido la confianza del pueblo de Tomelloso con 6 concejales menos y cuatro mil votos menos; la apuesta por el cambio ha sido del 70% del electorado que ha votado a PSOE, Ciudadanos, UPyD e Izquierda Unida; y con cinco partidos en la Corporación, los tomelloseros nos piden que nos entendamos".

Jiménez expresó su total disposición para ser elegida alcaldesa en la constitución del nuevo Ayuntamiento el próximo 13 de junio y aseguró que está dialogando con

todas las fuerzas políticas que tienen concejales. En el caso de ser elegida alcaldesa, Inmaculada Jiménez anunció que su primera medida será cambiar el horario de los plenos y devolver la voz al pueblo, además de poner en marcha una auditoría y mantener un encuentro con el futuro presidente del Gobierno regional y exigir que el Hospital de Tomelloso tenga la cartera de servicios que le corresponde.

Por su parte, el futuro concejal de UPyD, Alvaro Rubio, considera que se presenta una "legislatura bonita, en la que ha a existir democracia de verdad, valorando y analizando todas las propuestas que se presenten sin pasar por ningún filtro. El resultado es bueno para el pueblo". Rubio considera un éxito que UPyD mantenga su concejal, "aunque con algo más de publicidad y medios podríamos haber conseguido un mejor resultado. Mucho más negativos han sido los resultados regionales y nacionales que nos obligarán a una reconversión profunda".

Cospedal logra 450 votos más que Cotillas

ELPERIÓDICO

La victoria de la socialista, Inmaculada Jiménez, en las municipales de Tomelloso del pasado 24 de mayo, no tuvo igual correspondencia en los resultados de las regionales en la ciudad. Para las Cortes de Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal obtuvo en Tomelloso 5.630 votos, el 36,36%, es decir, 450 más que los cosechados por Carlos Cotillas, mientras que el PSOE consiguió 5.091, el 32,88%; Ciudadanos alcanzó 2.255 votos, el 14,57%; Podemos, 1.185, el 7,65%; UPyD, 370, el 2,39%; y la coalición IU se quedó en 332, el 2,14%. Para las elecciones a la Junta votaron en Tomelloso, 15.840 personas, un 61,15%, porcentaje menor que en 2011 cuando el PP ganó con el 55,96% frente al 35,80% del PSOE.

El PP se desploma tras 20 años en el poder

Los populares, con 7 ediles, se convierten en segunda fuerza política tras perder 6 concejales y más de 4.000 votos - El PSOE gana los comicios al alcanzar 8 concejales, entra con fuerza Ciudadanos, que consigue 4, se mantiene UPyD, con un edil, y la coalición IU vuelve a lograr un representante en la Corporación

ELPERIÓDICO

Tras veinte años de victorias consecutivas, el Partido Popular se desplomó en las elecciones municipales del pasado 24 de mayo en Tomelloso. Los populares perdieron seis de los trece concejales con que contaba y más de cuatro mil votos. Así, frente a los 9.409 votos que el PP logró en los comicios locales de 2011, ahora ha pasado a ser respaldado por 5.180 tomelloseros, pasando de un apoyo del 55,83% en 2011 al 33,35% conseguido el pasado día 24, es decir, ha perdido el voto del 21,48% del electorado.

La gran triunfadora de las elecciones fue la cabeza de lista del PSOE, Inmaculada Jiménez, que con 5.278 votos, el 33,98% de los sufragios, alcanzaba la victoria con 8 concejales, uno más de los conseguidos por el PP. Los socialistas logran así ser la

lista más votada, lo que los sitúa como ganadores de las elecciones municipales en Tomelloso.

Sin embargo, ninguno de los dos grandes partidos ha logrado mayoría absoluta en esta ciudad, donde la próxima Corporación estará formada por ediles de cinco fuer-

zas políticas diferentes. Una de las que ha irrumpido en el panorama local con más fuerza ha sido Ciudadanos que, con 2.879 votos, lograba el respaldo del 18,53% de los votantes.

UPyD, por su parte, con una lista encabezada por Álvaro Aliaga conservaba su

concejal y sus votos, rozando, como en el año 2011, los novecientos votos y superando en esta ocasión el 5,6% del respaldo.

Finalmente, la coalición Izquierda Unida que en las anteriores elecciones municipales se quedaba sin representación en el Ayuntamiento tomellosero, regresa a él gracias al apoyo de casi mil vecinos, esto es, el 6,30% de los votantes, lo que le ha valido un concejal.

Por tanto, el salón de plenos de la próxima legislatura contará con una enorme pluralidad y necesitará de mucho diálogo para alcanzar acuerdos.

El pasado 24 de mayo fueron 15.899 los tomelloseros que decidieron ejercer su derecho al voto, lo que en porcentaje supone cerca del 61%, cifra bastante alejada del 66,2% de participación que se registró en las municipales de 2011.

SE ALQUILA
PISO AMUEBLADO
 Calle Monte nº 1, 2º Izda.
TOMELLOSO
PLAZA DE GARAJE
 Calle Nueva, nº 48
TOMELLOSO
 Interesados llamar al
626 71 55 96